

LE TEMPS

DURABLE ABONNÉ

Building Bridges passe en mode participatif

La semaine genevoise de la finance durable, qui se tiendra du 29 novembre au 2 décembre, lance un appel aux entreprises, ONG et autres organisations souhaitant mettre sur pied des événements pendant ces journées



La deuxième édition de la semaine de la finance durable, Building Bridges, se tiendra du 29 novembre au 2 décembre 2021 dans trois lieux à Genève. — © Bertrand Cottet



Sébastien Ruche

Publié jeudi 6 mai 2021 à 19:54

La semaine genevoise de la finance durable aura lieu du 29 novembre au 2 décembre prochains, ont annoncé jeudi **les organisateurs** de Building Bridges. Pour sa deuxième édition, cette série d'événements organisée autour de la finance responsable veut permettre d'accélérer la contribution du secteur financier pour la réalisation des Objectifs de développement durable (ODD) définis par les Nations unies (éliminer la faim et la pauvreté, promouvoir la santé et l'égalité des sexes ou lutter contre le changement climatique, par exemple).

L'officialisation des dates a aussi été l'occasion d'un appel aux entités souhaitant participer à cette manifestation, autour des trois thèmes de réflexion mis en avant: impact et transparence; le développement de nouveaux instruments de financement et les solutions apportées par les entreprises technologiques actives dans la finance (fintechs) pour répondre aux défis des ODD.

Participative et gratuite

Toutes les parties intéressées – entreprises financières ou non, ONG, collectivités publiques, organisations internationales – ont un mois pour proposer un événement à intégrer dans le programme de Building Bridges, qui sera dévoilé à l'automne. L'approche se veut participative et gratuite. Il n'est pas nécessaire d'être sponsor ni de contribuer financièrement à Building Bridges pour avoir la possibilité de créer un débat, une conférence thématique, un atelier ou une session de formation, précise l'association Sustainable Finance Geneva (SFG), l'un des organisateurs avec les autorités fédérales, le secteur de la finance, les Nations unies et la Genève internationale.

Lire aussi: [Genève, capitale mondiale de la finance durable. Pour cinq jours, voire plus si possible](#)

A titre d'exemple, SFG souhaite mettre l'accent sur les enjeux sociaux, c'est-à-dire sur la dimension «S» de l'ESG (pour environnement, social et gouvernance). Par exemple en réfléchissant à la création de moyens de mesurer les impacts des entreprises sur la société, comme il est déjà possible d'évaluer leur empreinte sur l'environnement, précise au *Temps* la directrice de SFG, [Sandrine Salerno](#).

Lire encore: [Fabio Sofia \(président de SFG\), conviction durable](#)

Mélange de présentiel et de virtuel

Dotée d'un budget d'environ 800 000 francs, cette deuxième édition de Building Bridges après celle de 2019 (l'événement n'a pas eu lieu en 2020 à cause de la pandémie) se tiendra dans un format hybride. Avec des événements en présentiel comme la journée de conférence inaugurale et d'autres **en mode virtuel**. Trois lieux physiques ont été retenus: la Maison de la paix, le Forum Genève et le Campus Biotech. La répartition entre événements présentiels et virtuels dépendra largement de l'état de la pandémie fin novembre.